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授業参観をおこないました！ 

 11 月 22日（月）に第６０回学校運営協議会を開きました。9月に予定していた会は延期とな

り、新型コロナ感染症が少し落ち着いてきた中で開催することができました。まずは、各学年の授

業を参観していただき、その後、協議に入りました。授業参観後の感想を委員のみなさまにお伺い

しました。感想の一部をご紹介します。 

  

〈授業後の感想〉 

・学校全体が落ち着いている。生徒の成長が見られた。授業態度をみて、非常に安心した。 

・教員の子ども達の成長に対する願いが学校にあふれている。校内掲示物、たとえば学年目標 

や自主学習ノートランキングなど学年団・学校全体の取り組みがぶれていないと感じた。 

・授業での先生と生徒のやりとりが活発にされていて、のびのびと取り組んでいる。 

・とても落ち着いている。食後の 5 時間目でも寝ている生徒が少ない。 

タブレットを使用した授業を期待していた。プロジェクターの映像が明瞭でないのが気にな

った。 

・廊下の雑巾がきれいに整然とかけてある。廊下に掲示されている絵が情操教育にとてもよい 

と思った。 

・職場体験は生徒達の大きな成長がみられる取り組みだと思う。生徒会が自主的に考えて行動し

ている活動が多くみられ、質の高い教育活動ができている。 

授業の感想の他、来年度予算についてなど時間が短く次回に持ち越すものもありましたが、有

意義な議題検討ができました。学校公開で保護者のみなさまに引き続き、学校運営協議会のみな

さまに生徒・学校の様子をじかに見ていただけたことが何より本校の教育を理解していただく

前進の一歩となりました。また、学校から日頃の生徒の様子や来年度の校則に関する変更点（女

子の制服〈下〉、男子のボタン・襟章・校章、夏服のシャツ）について説明をしました。制服の

変更点については保護者のみなさまに改めて文書でお知らせいたします。 

 今回いただいたご意見を参考に今後も学校教育を推進してまいりますので、ご理解とご協

力をよろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。 

             

☆次回、学校運営協議会は 1月の予定です。 

 


